

EDITORIAL

Agradecimiento al Dr. JAVIER J. FLORES ABUXAPQUI, quien culmina su etapa de editor de la Revista Biomédica de la Universidad Autónoma de Yucatán, México

Sin ser, de ningún modo, la vana expresión de la cortesía, queremos agradecer genuina y profundamente al **Dr. Javier J. Flores Abuxapqui**, quien fungió de **Editor** de la **Revista Biomédica** de este Centro de Investigaciones “Dr. Hideyo Noguchi”, Universidad Autónoma de Yucatán, de diciembre de 2007 hasta diciembre de 2010.

Durante este periodo, publicamos 39 artículos originales, 17 artículos de revisión, 4 cartas al Editor, 2 casos clínicos y 5 artículos sobre Historia de la Ciencia. El **Dr. Flores Abuxapqui**, nosotros y algunos expertos reconocidos de otros campos científicos escribimos 9 editoriales para la Revista Biomédica (Flores-Abuxapqui *et al.*, 2008; Guzmán *et al.*, 2008; Cervera-Montejano *et al.*, 2008; Flores-Guido *et al.*, 2009; Quattrocchi *et al.*, 2009; Arrivillaga-Henríquez *et al.*, 2009; Flores-Abuxapqui *et al.*, 2010; Navarro-Castro *et al.*, 2010; Arrivillaga-Henríquez *et al.*, 2010).

Asimismo, editamos, en cooperación con prestigiados científicos, quienes fungieron de **Editores Huéspedes** (Jazzmín C. Arrivillaga-Henríquez, Karla Y. Acosta-Viana, María Alba Loroño-Pino, Eduardo A. Rebollar-Téllez, Juan C. Navarro-Castro), tres números especiales: **Malaria** (Vol. 19 No. 1), **Mal de Chagas Urbano** (Vol. 20 No. 3), **Dengue y Fiebre Amarilla en Latinoamérica** (Vol. 21 No. 3).

Reconocemos, particularmente, haber sacrificado valiosísimo tiempo personal que **Javier Flores** le consagró a la Revista Biomédica, durante el último trienio, además de sus funciones inherentes de Profesor Investigador Titular en nuestra Universidad.

Flores Abuxapqui fue el fundador del **Laboratorio de Microbiología** de nuestro Centro de Investigaciones, en febrero de 1983, y el responsable de este Laboratorio, desde entonces hasta el final de sus días en este santuario de la ciencia. Tras treinta años ininterrumpidos de servicios prestados, cumpliendo a cabalidad sus

funciones de investigación, docencia y gestión, han llegado los tiempos de su jubilación universitaria.

Javier, entrañable y admirable colaborador, colega, camarada y amigo, ha culminado su actividad profesional en la Universidad Autónoma de Yucatán, México. Enhorabuena, **Javier**, por esta trayectoria victoriosa. Te echamos ya de menos en la Revista y corren tiempos de nostalgia ... Mucho ánimo y muchas cosas gratificantes en tu nueva vida.

Cordialmente:

Fernando I. Puerto-Manzano¹
José Pérez-Mutul¹

REFERENCIAS

- Arrivillaga-Henríquez *et al.*, 2009. Rev Biomed 20:154-7
Arrivillaga-Henríquez *et al.*, 2010. Rev Biomed 21:117-9
Cervera-Montejano *et al.*, 2008. Rev Biomed 19:124-6
Flores-Abuxapqui *et al.*, 2008. Rev Biomed 19:1-2
Flores-Abuxapqui *et al.*, 2010. Rev Biomed 21:1-3
Flores-Guido *et al.*, 2009. Rev Biomed 20:1-4
Guzmán *et al.*, 2008. Rev Biomed 19:80-2
Navarro-Castro *et al.*, 2010. Rev Biomed 21:63-5
Quattrocchi *et al.*, 2009. Rev Biomed 20:68-71

¹ Centro de Investigaciones Regionales “Dr. Hideyo Noguchi”, UADY, México, y Editores de la Revista Biomédica